
 

 
これまでの利用状況 

・全日平均利用交通量；６０１台/日（平日平均 ６４０台/日、休日平均 ５２２台/日） 

・日最大利用交通量；２，６４８台/日（７月 13 日（水）） 

・累 計 利 用 台 数；１１７，５４７台（４月２６日～７月２４日、８月１日～１１月１３日の 195 日間） 

 

 

 
Ｑ．スマートＩＣについてどう思いますか。

※複数回答可 

大型車のニーズ 

 

【ＩＣ利用者】  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 スマートＩＣ社会実験入善地区協議会が実施した「ＩＣ利用者」及び「地元事業者」を対象としたアンケート

調査において、フル化要望の次に全車種対応（大型車対応）の要望が高いという結果が得られた。 

 また、自由回答欄においても大型車対応を要望する意見が多かったことなどから、入善スマートＩＣにおいて

大型車のニーズが高いことが伺える。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 大型車の通行ができ、且つ冬期間も安全に 

走行できるよう勾配の緩和（11.5%(最大勾配)→ 

6.0%）及び幅員の拡幅（2.75m(最小幅員)→3.25 

m）等の改良を行った。 

 

大型車対応に向けて 

【アプローチ道路の縦断勾配見直し】 

現行見直し勾配 

i=6.0% 

【大型車対応イメージ】 【現行】 

34%

2%

新潟方面も利用で
きればよい　

22%7%

20%

5%

全ての車種が使え
るようになればよい

一旦停止のためＥ
ＴＣのメリットがな
い
現金の支払がなく
使いやすい

周辺の道路が使い
やすくなればよい

その他

41%2%

9%

9%
2% 新潟方面も利用で

きればよい　

全ての車種が使え
るようになればよい

一旦停止のためＥ
ＴＣのメリットがない

現金の支払がなく
使いやすい

周辺の道路が使い
やすくなればよい

37% その他

回答数：116回答数：1030

【事業者】




